

# Más del 40% de avance lleva la planta desaladora de Codelco en Tocopilla

Presidente Boric realizó visita inspectiva a estas instalaciones

Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

A través de una visita inspectiva, el Presidente Gabriel Boric y parte de su gabinete, constataron en terreno los avances que tienen actualmente las obras del proyecto de planta desaladora de Codelco en Tocopilla.

Hasta la fecha, según la información entregada desde Presidencia, los trabajos iniciados en mayo del 2023 ya cuentan con un avance de 46,9%, teniendo un tiempo estimado de construcción de 34 meses.

## CEREMONIA

En una ceremonia realizada en los terrenos donde se está emplazando este gran proyecto en el sector Caleta Viuda, al sur de Tocopilla, llegó el mandatario acompañado de las ministras Carolina Tohá (Interior); Aurora Williams (Minería); Maya Fernández (Defensa); entre otras autoridades, además de los ejecutivos de Codelco, Aguas Horizonte y Techint, compañías que están construyendo esta desaladora.

Esta planta abastecerá de agua desalada al Distrito Norte de Codelco, correspondiente a las divisiones Chuquicamata, Radomiro Tomic y Ministro Hales, con el fin de liberar recursos hídricos para otros usos, principalmente para los agricultores de las zonas de Alto El Loa y Atacama La Grande.

En su alocución, el Presidente Gabriel Boric destacó la gran obra de ingeniería que se está llevando a cabo para desarrollar este proyecto, que va de acuerdo a la sostenibilidad y cuidado del medio ambiente que se está impul-



FOTOS: PABLO MAMANI PRADO Y PRESIDENCIA

SE ENTREGARON RECONOCIMIENTOS A FUNCIONARIOS QUE TRABAJAN EN ESTE PROYECTO.

sando desde nivel gubernamental.

“Imaginen toda la infraestructura y tecnología que se requiere para hacer obras de estas características, para bombear a más de 3.000 metros de altura esta agua. Es una obra de ingeniería impresionante y además genera empleo. Ahora en este momento ya hay más de 4.000 empleos en curso y en el momento peak vamos a llegar a los 5.600”, afirmó el Presidente de la República, Gabriel Boric, agregando que “esta planta muestra el compromiso de Codelco con el desarrollo sostenible, que para 2026 va a tener una matriz con 85% de energía renovable y en 2030 elevará al 100%, al tiempo que superará 1 millón 700 mil toneladas de cobre, que es fundamental para la economía de nuestro país”.

Finalmente el Presidente Boric participó en la entrega de reconocimiento a un grupo de trabajadores de las compañías que están haciendo realidad esta desaladora de Codelco en Tocopilla. 🌱



LA INICIATIVA LLEVA MÁS DE UN 40% DE AVANCE EN SUS OBRAS.



EL PRESIDENTE DESTACÓ ESTA INICIATIVA POR LA SOSTENIBILIDAD.